

Gelma implementará venta de productos agropecuarios por EnZona

Transferencias y pagos electrónicos mediante la plataforma ENZONA

Pago ante un equipo de autopago o expendedor de productos/servicios

Tiendas
Farmacias
Bodegas
Rastros
Negocios particulares

Opciones de pago:
1. Tarjeta magnética
2. ENZONA

red EnZona

La Habana, 6 ago (RHC) El Grupo Empresarial de Logística del Ministerio de Agricultura (Gelma) implementará a partir del mes de septiembre el pago mediante la pasarela EnZona en sus cuatro centros comerciales de La Habana como una alternativa para los productores.

La aplicación de este método de cobro mediante código QR constituye una prueba piloto para, según sus resultados, extenderlo a otras provincias del país. Taidi León Arteaga, especialista comercial del Centro Comercial Las Guásimas, ubicado en el municipio Arroyo Naranjo, explicó que en un primer momento se lleva a cabo una capacitación a los productores para adentrarlos en el comercio electrónico.

Hasta la fecha las formas de pago eran mediante cheque, transferencia y el POS, pero ahora podrán hacerlo también a través de EnZona, para no tener tanto efectivo circulando, comentó.

Entre los beneficios de su uso destaca que los productores no contraen deudas, porque el pago se realiza de manera inmediata, además pueden llevar los productos al momento, contrario a lo que sucedía con el cheque, que en ocasiones debía esperarse hasta un máximo de 10 días para su disponibilidad,

informó.

León Arteaga enfatizó que es una manera mucho más rápida de comprar y además los productores reciben descuento por usar ese medio de pago.

Con esta opción se hace la venta más práctica a aquellos pequeños productores que ya no tienen que depender de las cooperativas para hacer compras más pequeñas, y además elimina el por ciento que pone la cooperativa por hacer su función de comercializadora, refirió Jorge Luis Arzola Gaínza, director de la Empresa de Suministros Agropecuarios Habana.

Como limitante resalta que sólo se podrán hacer compras de hasta dos mil 500 pesos cubanos y no en grandes cantidades, pues este medio de pago compite con lo demandado por las cooperativas o grandes empresas que no lo utilizarán en un primer momento.

Además, es reducido el número de productores que poseen hoy cuentas bancarias asociadas a la plataforma EnZona y que por tanto podrán efectuar el pago, no obstante se espera que crezca el interés por esta opción.

El Centro Comercial Las Guásimas es el más grande de su tipo en la capital y atiende los municipios de El Cotorro, Arroyo Naranjo y San Miguel del Padrón; por su extensión y sus capacidades logísticas se encarga además de suministrar lo necesario para las casas de cultivos rústicas y materiales de la construcción en toda la provincia.

Oscar Machado Baldoquín, jefe del centro, resaltó que las casas rústicas destacan entre los productos más demandados y que en estos momentos se está haciendo entrega para cumplir con un plan de la agricultura de otorgar 200 unidades.

Los productores han podido adquirirlas gracias a los créditos bancarios, una de las opciones en la que más se ha hecho hincapié desde el Gobierno para el desarrollo de la agricultura.

Otros de los productos más cotizados son los machetes, limas, botas de goma y los productos biológicos para fumigar; el suministro se ha mantenido estable, dijo, y aunque no siempre se satisface la demanda se trata de suplir las principales necesidades de las formas productivas. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/266267-gelma-implementara-venta-de-productos-agropecuarios-por-enzona>



Radio Habana Cuba